

## ¿MATEMATICAS OPCIÓN A O MATEMATICAS OPCIÓN B?

La materia de Matemáticas de 4º ESO se configura en dos opciones, Opción A y Opción B. En función de las motivaciones y de diversos intereses del alumnado daremos unas directrices que, en nuestra opinión ayudarán al alumno a elegir la mejor opción.

Las Matemáticas Opción A desarrollan preferentemente la resolución de problemas, la investigación y el análisis matemático de situaciones de la vida cotidiana, mientras que, las Matemáticas Opción B profundizan, además, en los procedimientos algebraicos, incorporando contextos matemáticos, científicos y sociales.”

Desde el departamento de matemáticas recomendamos inscribirse en **Matemáticas Opción A** a los alumnos que tienen claro que al acabar la ESO quieren ir a un módulo de grado medio o no van a cursar Bachillerato de Ciencias ni de Ciencias Sociales.

De la misma forma recomendamos la elección de **Matemáticas Opción B** a los alumnos cuya intención es cursar cualquiera de los dos Bachilleratos, ya que los contenidos tienen el nivel adecuado para continuar con las asignaturas de matemáticas (Matemáticas I y Matemáticas Aplicadas a las Ciencias Sociales).